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問 南部水道企業団では、余りにも
多くが闇に葬られていると感じる。　
理由① 2017 年、縁故採用かのよう
な報道がなされた。② 2016 年に発覚した給与問
題。高過ぎる企業長の給与も改正をされ、必要の
ない参事職も廃止をされた。３名の飛び級、辞令
なしの昇給、特定地域出身職員への給与待遇など
が指摘されたが、両町の議会に説明はない。③間
違った給与訂正、法令にない特別な昇給があった。
過払い金や不足金の発生、その全額すら示されず、
修正だけがなされた。④企業長の勤務状況を巡る
告発。どうですか、信頼の得られない水道行政、
見直すべきと思いませんか。
 町長　企業長の勤務実態は、必ずしも適切だとは

言えない。理事会でも注意をした。

答弁する赤嶺正之町長

問 これは町長の政治姿勢ということで聞いてい
る。理事である町長が管理するに至っていない。
南水議会派遣議員に対しても、説明も報告もこれ
以上しない。こんな団体が公共を担っていいはず
はない。改善する見込みがなければ、見直すべき。
 町長　意見はしたが、そういった結果になった。

ご理解をお願いしたい。

・神里ふれあい公園の照明落下事故は
・各種行政計画の見える化を
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問 非課税世帯や母子父子家庭へ塾クーポンの助成
を（半額もしくは上限 1 万円）。
 副町長　本町には無料塾が 2カ所設

置されていることから、クーポンの助

成は検討していない。

問 コロナ交付金で受験を控える小学 6 年生、中
学 3 年生に学習支援員の増員ができないか。
 学校教育課長　町全体の財源もあり学習支援員の

配置増は考えていない。ただ、子どもたちの学び

の保障をするために『学校応援隊はえばる』を派

遣していきたい。

学校応援隊はえばるの活動の様子（学習支援）

問 政府が保育士・幼稚園教諭等処遇改善臨時交付
金特例事業が行われる。一律 9,000 円がしっか
り支援できる様、また町独自の処遇改善も復活出
来ないか伺う。
 こども課長　保育士 1人当たり 9,000 円程度の月

額報酬をアップするための施策で、それ以外にも

福利厚生費として 2,000 円の補助の積算となり、

1人当たり 9,000 円程度は維持されるような形で、

処遇改善の補助金が交付される。

　町の処遇改善も国を見据えながら検討していく。
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意見はしたが、そう
いった結果になった非課税世帯や母子父

子家庭へ塾クーポン
の助成を
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こんな質問もしました

本町の保育士処遇改善の復活を


